

Pfarrereiratswahl 2025

Vorstellung der Kandidierenden für die Kirchengemeinde

Hl. Johannes der Täufer in Bedburg-Hau

DU BIST ENTSCHEIDEND!



Ellen Baumann 47 Jahre Laborantin Bedburg-Hau

Ich lebe mit meiner Familie im Ortsteil Huisberden und bin seit vier Jahren im Pfarreirat aktiv. In dieser Zeit haben wir gemeinsam viel bewegt und ein starkes Miteinander erlebt.

Mir ist wichtig, dass unsere Kirche lebendig bleibt und einen Raum der Begegnung schafft.

Deshalb möchte ich mich auch weiterhin im Pfarreirat einbringen und daran mitwirken, das Leben in unserer Gemeinde mitzugestalten.



Richard Braam 65 Jahre Landwirt Bedburg-Hau

Ich bin bereit, weiter im Pfarreirat mitzuarbeiten, um die Pfarrgemeinde Hl. Johannes der Täufer in Bedburg-Hau zu unterstützen. Sie kann somit weiterhin als selbstständige Pfarrei bestehen bleiben. Der neu entstandene pastorale Raum umfasst einige Pfarreien zusätzlich. Die Neuordnung fordert von uns Mitgliedern der Gremien Verantwortung und Engagement. Ich stelle mich der Herausforderung und freue mich auf die Zusammenarbeit!



Vanessa Gerats 33 Jahre Bauingenieurin und Mutter Bedburg-Hau

Als Mutter eines Kleinkinds liegt es mir sehr am Herzen, den christlich gelebten Glauben und die Kirche als Institution, auch für zukünftige Generationen attraktiv zu gestalten. Dazu gehört es, Traditionen auch weiterhin beizubehalten, aber auch hin und wieder neue Wege zu gehen um eine lebendige Gemeinde zu bleiben. Ich würde mich freuen, von Ihnen das Vertrauen und Ihre Stimme zu bekommen, um in Zukunft als Teil des Pfarreirates meinen Teil beitragen zu können.



Agnes Kratz 56 Jahre Erzieherin Bedburg-Hau

Seit 4 Jahren bin ich aktiv im Pfarreirat tätig. In dieser Zeit haben wir viele Aktionen geplant und umgesetzt, um Menschen in allen Altersgruppen unserer Gemeinde anzusprechen und zusammenzubringen. Hier können wir gemeinsam neue Ideen anstoßen, wie z.B. die Glaubenswochen im März 2024.

Diesen Weg möchte ich gerne fortsetzen und mich weiterhin persönlich für unsere offene und lebendige Gemeinde einsetzen.



Stephan Kühn 48 Jahre Tischler Bedburg-Hau

Mein Name ist Stephan Kühn, 48 Jahre alt, verheiratet und Vater einer 12jährigen Tochter. Von Beruf bin ich Tischler. Meine Hobbies sind Campen und Oldtimer. Für mich ist Kirche ein Ort der Gemeinschaft des Glaubens und der gegenseitigen Unterstützung. Ich sehe es als wichtige Aufgabe, mich aktiv für unsere Gemeinde einzusetzen, neue Ideen in den Blick zu nehmen und die Chance wahrzunehmen, die Gemeinde lebendig mit zu gestalten.



Klaus Neuy 54 Jahre Kfm. Angestellter Bedburg-Hau

Mein Name ist Klaus Neuy. Ich bin 53 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Söhne. Ich bin seit 2017 im Pfarreirat und seit 2021 dessen Vorsitzender. In den vergangenen vier Jahren habe ich eine bewegende Zeit in unserer Pfarrei erlebt. Die vielfältige Arbeit im Pfarreirat macht mir Freude und es liegt mir sehr daran, wenn ich diese Arbeit auch in Zukunft fortsetzen könnte. Ich möchte die christlichen Werte vertreten und die Gemeinschaft stärken durch Ideen und Arbeit in unserer Pfarrgemeinde.



Margret Rütjes 58 Jahre Bereichsleitung Hauswirtschaft Seniorenheim Bedburg-Hau

Ich bin verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Wir wohnen seit 27 Jahren in Schneppenbaum. Beruflich bin ich im Seniorenhaus Burg Ranzow tätig.

"Kirche befindet sich im Wandel", jeder einzelne von uns ist gefragt mitzugestalten. Es ist mir ein Anliegen zu motivieren, etwas zu bewegen und falls notwendig auch kritisch zu hinterfragen. Ich freue mich auf die Arbeit in der Gemeinschaft und danke Ihnen für Ihr Vertrauen.



Gudrun Schlaghecken 66 Jahre Erzieherin Bedburg-Hau

Mein Name ist Gudrun Schlaghecken. Ich bin 66 Jahre alt und seit 2017 Mitglied im Pfarreirat. Wir haben in den letzten Jahren viele Veränderungen in unserer Pfarrgemeinde erlebt, wie die Fusionierung oder die Entstehung unserer Kinder- und Jugendkirche. Ich durfte dabei erfahren, wie wichtig die Zusammenarbeit mit unseren Ortschaften und der Pfarreiratsmitglieder ist. Diese Aufgabe hat mir Freude bereitet. Über eine erneute Wahl würde ich mich sehr freuen.



Klemens Tilleman 64 Jahre Finanzbeamter Bedburg-Hau

Nachdem ich bereits viele Jahre im Kirchenvorstand tätig war und zuletzt drei Jahre dem Pfarreirat angehörte, möchte ich mich gerne weiterhin für unsere Pfarrgemeinde einsetzen. Das kirchliche Leben in unserer Gemeinde gilt es weiterhin so zu gestalten, dass alle - Jung und Alt - sich mitgenommen wissen und sich wohlfühlen.

Dabei ist die Entwicklung im neuen pastoralen Raum nicht außer Acht zu lassen und man muss über die Pfarrgrenzen hinausschauen.



Carsten Viehöver 50 Jahre Landesbeamter Bedburg-Hau

Ich freue mich für den Pfarreirat kandidieren zu dürfen.

Auch wenn ich "erst" seit 15 Jahren in Schneppenbaum wohne, war ich bereits in meiner Jugend durch die CAJ fest mit der Gemeinde verbunden.

Offener Austausch, Ethik, Nächstenliebe und christliche Werte bestimmen mein Weltbild. Damit bin ich bis jetzt "gut gefahren" und möchte dies auch in unserer Pfarrgemeinde einbringen.



Sonja Wandelt 48 Jahre Erzieherin Bedburg-Hau

Kirche ist dort, wo Menschen aufeinander achten.

Ich möchte mich im Pfarreirat für eine offene, lebendige Kirche einsetzen, die Menschen jeden Alters willkommen heißt – Familien, Kinder, Menschen mit Behinderung. Als Mutter von drei Töchtern und sozialpädagogische Fachkraft kenne ich die Herausforderungen des Alltags. Ich möchte mithelfen, dass Kirche für alle zugänglich und einladend ist – zeitlich, räumlich und im Herzen.



Nicole Winhausen 41 Jahre Erzieherin Bedburg-Hau

Seit einigen Jahren engagiere ich mich bei der Sternsingeraktion und erlebe, wie gelebter Glaube Menschen verbindet. Kirche und Gemeindeleben liegen mir am Herzen, da sie Orte der Begegnung, des Glaubens und des Miteinanders sind. Als Mutter und Erzieherin kenne ich die Bedürfnisse und Herausforderungen von Familien und möchte dazu beitragen, dass unsere Gemeinde ein lebendiger Ort für alle Generationen bleibt.

